

Biznet Sempurnakan Event Musik The 90's Festival dengan Menghadirkan Koneksi Internet Terbaik

Jakarta, 10 Agustus 2024 - Biznet turut berpartisipasi dalam *event* musik tahunan, The 90's Festival, sebagai dukungannya untuk industri musik di Indonesia. Memahami akan pentingnya koneksi Internet yang berkualitas di sebuah *event* musik, Biznet hadir membawa koneksi Internet terbaik yang bisa diakses baik oleh seluruh panitia hingga pengunjung acara, memastikan acara yang diadakan pada tanggal 10 – 11 Agustus 2024 di JIEXPO Kemayoran Jakarta ini berjalan dengan lancar.

“Saat ini transformasi digital membawa pengaruh yang besar di industri musik termasuk di Indonesia. Melalui kolaborasi pada event The 90's Festival ini, Biznet ingin terus mendukung perkembangan industri musik yang terus beradaptasi dengan perkembangan digital. Selain itu, selama event ini berlangsung, Internet merupakan hal yang sangat berperan penting seperti proses ticketing, sistem pembayaran, media center, hingga koneksi internet yang handal bagi para pengunjung yang ingin meng-update keseruan acara ini secara real-time ke media sosial. Karena itu, Biznet hadir di acara ini dengan koneksi Internet terbaik, mendukung acara The 90's Festival berjalan dengan lancar,” ungkap Adi Kusma, President Director Biznet.

The 90's Festival ini sendiri akan membawa para penonton bernostalgia dengan menghadirkan berbagai penampilan dari artis-artis terkenal dari era 90an, serta menawarkan berbagai pengalaman menarik bagi seluruh penggemar musik di seluruh Indonesia. Sama halnya dengan Biznet, dimana Biznet juga menghadirkan *booth* dengan berbagai aktivitas menarik, mulai dari *game* dengan hadiah menarik, promo spesial dari Biznet dan tentunya juga dilengkapi dengan koneksi Internet dengan *bandwidth* besar, yang dapat diakses secara gratis oleh seluruh pengunjung acara.

Adi menambahkan, *“Dengan apa yang kami hadirkan ini, kami berharap dapat memberikan pengalaman terbaik dan tak terlupakan bagi semuanya, khususnya pengalaman yang berbeda dalam menikmati konser musik di era digital saat ini. Dan semoga kolaborasi Biznet dan The 90's Festival kali ini bisa menjadi salah satu motivasi untuk kita semua dalam mendukung perkembangan industri musik di Indonesia.”*

Berbicara mengenai teknologi Internet di sebuah *event* musik, saat ini perkembangan musik di era digital telah mengalami transformasi yang cukup signifikan. Bisa dilihat juga dari kemunculan banyak *content creator* di industri musik yang terus menunjukkan kreativitasnya di berbagai *platform* digital. Karena musik dan industri kreatif merupakan dua hal yang memang tidak bisa dipisahkan. Selain itu, musik juga menjadi bagian yang sangat melekat dengan kehidupan masyarakat. Karena itu, Biznet memberi dukungan penuh di industri musik ini dengan menghadirkan Biznet Festival sejak tahun 2016 di berbagai kota di Indonesia, yang merupakan acara ajang kreasi anak muda yang diselenggarakan di berbagai kota di Indonesia untuk menampilkan bakat dan ide kreatif.

“Kami percaya dengan adanya layanan Internet yang lebih baik akan menjadi salah satu solusi bagi masyarakat untuk mendapatkan ide-ide baru dan mengekspresikan diri dengan bakat yang ada di diri mereka, termasuk berkreasi untuk ikut mengembangkan industri musik di tanah air. Oleh karena itu, kami berharap Biznet Festival yang kami hadirkan ini dapat menjadi wadah yang positif bagi anak muda dan seluruh masyarakat Indonesia,” tutup Adi.

Tentang Biznet

Biznet merupakan perusahaan infrastruktur digital terintegrasi di Indonesia, menyediakan layanan Internet, Data Center, Cloud Computing dan IPTV. Kami memiliki komitmen untuk membangun infrastruktur modern dengan tujuan mengurangi kesenjangan digital Indonesia dengan negara berkembang lainnya. Biznet memiliki dan mengoperasikan jaringan Fiber Optic tercanggih dan data center terbesar di Indonesia. Untuk informasi lebih lanjut mengenai perusahaan dan layanan silakan kunjungi biznetnetworks.com.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Corporate Communication Biznet

Phone: +62-21-5799-8888

E-mail: corporate_communication@biznetnetworks.com

PT. Supra Primatama Nusantara (Biznet)

MidPlaza 2, 8th Floor. Jl. Jend. Sudirman 10-11. Jakarta 10220 – Indonesia.

P +62-21-57998888 F +62-21-5700580 Call Biznet 1500988 www.biznetnetworks.com